



# Nueva Segunda Comisaría de Carabineros de Antofagasta alcanzó 90% de avance

**INFRAESTRUCTURA.** El cuartel, ubicado en la intersección de la avenida Antonio Rendic con calle Montegrande, tiene un potencial para la operación de 280 funcionarios policiales.

## Redacción

[cronica@mercurioantofagasta.cl](mailto:cronica@mercurioantofagasta.cl)

La ministra de Obras Públicas, Jéssica López, realizó una visita inspectiva a los trabajos de construcción de la nueva Segunda Comisaría de Carabineros de Antofagasta, obra que permitirá fortalecer a la institución en la capacidad operativa y de respuesta ante los desafíos de seguridad de la ciudad, beneficiando con ello a cerca de 140 mil personas.

“Estamos muy contentos de visitar una gran obra de casi 10 mil millones de pesos de inversión directa de Carabineros, que tiene un potencial para la operación de 280 funcionarios policiales en una infraestructura de cerca de 5 mil metros cuadrados, moderna y amplia, con

un alto estándar de seguridad, medioambiental y de eficiencia de última generación, para entregar una mejor atención a la comunidad”, informó la ministra Jéssica López luego de recorrer las instalaciones que tienen un 90% de avance.

“Esta obra forma parte de un sistema de infraestructura para la seguridad, que estamos llevando adelante en conjunto para renovar la infraestructura a nivel nacional de Carabineros, PDI, para el Ministerio de Justicia y también para el Ministerio Público. Esto no sólo nos permite aportar a mejorar la seguridad, sino que también aportar directamente a la reactivación económica, a través de la inversión y la generación de empleo durante la etapa de construcción”, agre-

**\$10 mil millones** de inversión implica la construcción de la obra de 5 mil metros cuadrados.

**280 funcionarios** proyecta albergar la nueva infraestructura que dispondrá de 5 niveles de oficinas, calabozos, dormitorios, casino, y estacionamientos.

gó la secretaria de Estado.

## ENTREGA

Los trabajos de construcción de la Segunda Comisaría, son ejecutados por la Dirección de Arquitectura del MOP y tienen como objetivo mejorar las condiciones de operatividad y habi-



LA MINISTRA DEL MOP, JÉSSICA LÓPEZ, PARTICIPÓ DE UNA VISITA INSPECTIVA A LAS INSTALACIONES.

tabilidad del personal. El cuartel, ubicado en la intersección de la avenida Antonio Rendic con calle Montegrande, estará terminado el primer semestre de 2024 y contará con cinco niveles de oficinas, calabozos, camarines, dormitorio, casino, además de un nivel de estacionamientos subterráneo.

Al respecto, la delegada presidencial regional, Karen Behrens, explicó que “sin lugar a dudas, el gobierno va a dejar

un legado imprescindible que tiene que ver con la infraestructura en materia de seguridad y como no todo es infraestructura, también va de la mano a aumentar la dotación policial”.

El gobernador de Antofagasta, Ricardo Díaz, dijo: “Obras son amores y no meras intenciones. Y la verdad es que la construcción de esta comisaría viene a dar un elemento protector a todo este sector norte de la ciudad. Esta es una

solución concreta”.

En tanto, el jefe de la Zona Carabineros Antofagasta, general Cristian Montre, señaló que “los carabineros de la región estamos tremendamente contentos de ver que este sueño se está haciendo realidad. Esta infraestructura no solamente va a permitir el bienestar de nuestros policías, sino que mejorará el servicio a la comunidad en términos de atención, control y disuasión de delitos”. ☞

CEDIDA